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别别等等了了,,快快亮亮出出你你的的创创业业项项目目
12月1日“泰山创业论坛”期待最优秀的创客

本报济南11月22日讯(记
者 韩笑) 别犹豫了,代表山
东最高规格的创业路演,12月
1日将在济南大众传媒大厦4
楼学术报告厅举办。这场路演
将在“中国泰山创业论坛”上
推出 ,届时将有全国知名的5
位投资人亲临现场,与路演企
业互动。即日起 ,路演面向社
会公开征集创业项目,如果您
对自己的创业项目充分自信,
请速来报名参加吧。

“大众创业、万众创新”已
经成为我们这个时代的主题,
在齐鲁大地,创业创新的浪潮
席卷而来,在此背景下举办的
第二届“中国泰山创业论坛”,
由山东省人力资源和社会保

障厅、大众报业集团主办 ,山
东省就业促进会、山东省劳动
就业办公室、齐鲁晚报承办。
论坛致力于搭建创业理念的
交流、创业政策的研讨平台 ,
并帮助优秀创业项目进行融
资合作。

报名参加创业路演,需要
三个条件:第一必须是合法注
册的企业,第二创业项目必须
具有创新性,第三必须提交商
业计划书。11月23日-25日,专
家评审团将对所有项目进行
评审,评审结果将在齐鲁晚报
同步发布。如果您顺利通过筛
选,将有机会登台展示您的创
业项目,获得知名投资人的点
评和潜在的投资机会。路演结

束后,投资机构将对可行项目
现场签订投资意向,进行真金
白银的投资。

“中国泰山创业论坛”会
期1天,分为主题演讲、专题讨
论、项目路演三个阶段。除报
名参加当天的路演之外,论坛
也将开放100个参会席位 ,对
全省优秀的创客和投资人免
费开放。如果您想亲临现场 ,
聆听创业问题的讨论,并获得
与论坛嘉宾交流的宝贵机会,
欢迎报名参加。

报名参加路演的创客、
参会的观众 ,有四种报名方
式:第一拨打0531-85193838
报名；第二通过微信公众号
搜索“创客齐鲁”,在“活动”

频道“泰山创业论坛”一栏进
行线上报名；第三将您的商
业 计 划 书 发 送 邮 件 到
379382169@qq.com报名；第
四加入齐鲁晚报创客团QQ
群(群号:365214320),@群管
理员韩笑报名。

齐鲁讲堂又开课

投资大佬讲增值

本报济南11月22日讯 (记者
李虎 ) 本报与团省委联合举办的

“青春创业·齐鲁讲堂”第十三期活
动再次吹响“集结号”。11月25日下
午2点，齐鲁晚报创客团将邀请鲁信
创投副总经理、黄河三角洲产业投
资基金董事长刘伯哲做客齐鲁讲
堂，围绕“投资机构如何实现创业项
目增值”这个主题进行线下交流。交
流活动地点为 :大众传媒大厦(济南
市泺源大街2号)27楼会议室

刘伯哲从事创投行业15年，熟
悉山东省境内的产业布局和优势产
业的发展重点，先后参与决策和分
管包括山东龙力生物、通裕集团在
内的70余个项目。刘伯哲主持管理
的黄河三角洲产业投资基金是山东
省内第一只产业投资基金，投资了
大地肉牛、万通液压、浪潮光电、明
仁福瑞达等多家企业。目前，黄河三
角洲产业投资基金管理有限公司已
跟进项目达70多家。

刘伯哲将与创业者分享创业项
目如何吸引投资人，投资机构如何
通过投资银行与管理咨询的双轮驱
动，推动创业企业成长，创造价值。
参加活动的创客可提前准备好项目
的商业计划书，就项目发展的相关
问题与刘伯哲零距离互动。

齐鲁晚报创客团是齐鲁晚报助
力全省中小微企业成长的公益平
台。其宗旨是在齐鲁晚报的平台上,

借助社会各方力量和资源，为全省
各地中小微企业提供帮助。目前
齐鲁晚报创客团已有2000家中小
微企业聚集，是省内最活跃的中
小微互动平台，产业覆盖省内各
地各行业 ,普遍的产值规模达到
300万-3000万。

为了保证互动效果，本次讲座
人数控制在30人左右，有意参加者
请务必先通过以下几种方式之一进
行报名：报名电话0531-85193838；微
信公众号“创客齐鲁”内创客大讲堂
频道；加入齐鲁晚报创客团交流qq

群(群号：365214320)报名。

三三成成创创客客爱爱““++””互互联联网网,,都都成成了了吗吗
来看看这几个故事或许对你有所启发

2 7 岁的德州小伙王勇
最近几日忙活得不可开交 ,
为 即 将 在 一 家 大 型 社 区 内
上 线 的 智 能 宽 带 项 目 做 着
最后的测试。

王勇大学学的是计算机,
2010年毕业后去了当地一家
电力企业工作。工作几年后 ,
他放弃了原本相对安逸的工
作,和三个合伙人一同创业。

在 选 择 以 互 联 网 为 切

入 口 创 业 前 , 王 勇 去 深 圳 、
广州、青岛等地区考察了不
少 城 市 智 能W i F i 项 目 。一
番考察之后 ,王勇觉得 ,围绕

“互联网 + ”创业 , 投入产出
比 较 高 , 更 适 合 他 这 样 的

“80后”年轻人。
一次偶然的机会 ,王勇

发 现 了 小 区 宽 带 与 日 常 消
费的结合点。“一般 1 0兆宽
带价格是一年 6 0 0 元左右 ,

我们只能以400元左右的价
格提供给小区居民 ,通过宽
带接口植入一个上网界面 ,
小 区 居 民 通 过 这 个 界 面 上
网。”王勇说 ,这个界面具备
缴纳水电费和物业费、购买
日 用 品 以 及 提 供 家 政 服 务
等 功 能 。他 介 绍 , 这 个 项 目
如果运营顺利 ,一个小区每
年可以给公司带来100万元
左右的纯收入。

王勇说,他此前工作所积
累的资源多是有关电力行业
的,这类传统行业创业门槛高,
一开始投入少则几十万,多则
上百万,项目的回款周期很长,
而且现在多数项目的启动都
需要垫资,所以他考虑一番后
选择了放弃。他之所以最终选
择了目前的创业项目,一个重
要的原因就是,它的成本相对
较低。

扫码关注创客齐鲁微信公众号

“部分项目功能单一

随时可能死掉”

济南市大学生创业孵化中心管
理处副处长杨延涛表示,与“互联网
+”有关的创业项目在创孵中心占
到三分之一以上 ,是创客选择创业
最多的领域。

杨延涛告诉记者 ,面对移动互
联时代需求的多样化 ,借助互联网
这个工具 ,很多创客选择从生活服
务方面的小切口入手 ,立足于需求 ,

很快能够找到突破口 ,从而获得快
速的发展。

杨延涛举例说 ,创孵中心内有
一个APP项目 ,旨在帮助幼儿园与
学生家长间建立更好的沟通渠道 ,

它可以让家长随时了解孩子在幼儿
园的一举一动 ,幼儿园则借助APP

提供不仅限于校园内的服务 ,将育
儿服务延伸到日常生活中。

“这个APP上市仅仅几个月的
时间就赢得了很多用户 ,现在正在
谈融资相关的事宜 ,发展速度惊
人。”杨延涛说,这样快速发展的“互
联网+”项目在创孵中心内并不鲜
见。

“在快速发展的背后,有很多隐
忧没有引起这些创业者的重视。”杨
延涛说,这些涉及“互联网+”的项目
目前还是呈现整体上升的趋势 ,但
是存在格局相对较小、功能相对单
一的问题 ,在实现了一定的功能性
后 ,后续的延伸发展能力堪忧 ,项目
往往不能连点成面 ,快速发展的背
后也伴随着随时死掉的危险。

本报记者 李虎

专家说法

时下最火的创业项
目是什么?非“互联网+”
莫属 !据济南市大学生创
业孵化中心管理处副处
长杨延涛介绍,与“互联网
+”有关的创业项目在创
孵中心占到三分之一以
上,是创客选择创业最多
的领域。这么多人选择

“互联网+”,他们都能成
功吗?

本报记者 李虎
实习生 郝小庆

王勇(图中站立者)在
给客户演示智能宽带系统的
应用。本报记者 李虎 摄

为找创业切口 跑了半个中国

近日,滨州医学院毕业的吴
昊与合伙人于光明成立了阳光阿
姨母婴服务网络平台,以解决传
统母婴行业中存在的痛点。

吴昊大学学的是护理学
专业,在医院儿童重症监护室
实习时发现,母婴服务市场上
占主流的仍是作坊式的家政
公司,乱象丛生。吴昊通过“互
联网+”母婴服务,让更多的家
庭享受到科学健康的育婴服

务,改变了这一市场的现状。
“希望通过互联网平台给

供需双方提供一个更加透明
的机制。”吴昊说,越来越多的

“80后”成为母婴市场消费的
主力,他们不会再像过去一样
通过家政广告找月嫂,而是需
要这种互联网的销售模式。

阳光阿姨为每个加盟会员
设立了编号,同时建立诚信档
案,还计划建立类似支付宝一类

的第三方支付平台,让雇主来评
价监督服务质量。育婴师都要
严格筛选,提供科学的培训。

“没有资源没有人脉 ,有
了互联网这个工具,给了我撬
动母婴服务市场的可能。”吴
昊说,成立一家母婴服务公司,
四五个讲师再加上房租等一
些费用,没有20万元左右的资
金根本做不起来。他和于光明
将此前打工积累下来的5万元

存款作为创业时搭建网络平
台的启动资金,后来又申请到
了5万元的YBC青年创业基
金,用来支撑平台的运营。

如今 ,这个今年4月才上
线运行的平台涉及胎教、母婴
家政、月嫂、催乳师、月子会所
以及育婴师等多个项目,已经
有平台会员300多人,莱山、芝
罘、龙口等地加盟商正在找吴
昊寻求合作。

只用10万元 搭起一个网络平台

与“互联网+”的结合不仅
使得3D打印这样的新兴行业
发展提速,也使很多传统行业
的创业者有了更大的开拓空
间。

“目前 ,我国医疗机构年
总诊疗人数已经达到76 . 5亿
人次 ,‘互联网+医疗’的前景

非常好。”山东诺安诺泰信息
系统有限公司市场部总监尚
鲁爽告诉记者。

诺安诺泰针对互联网市
场,正在研发基于物联网技术
的居民健康医疗服务平台,通
过射频识别、红外感应、全球
定位、激光扫描、数字传输等

信息传感技术与健康检测设
备相结合 ,依靠大数据、云计
算和物联网等新兴技术实现
集成创新平台。

尚鲁爽说,十几年前公司
的产品是直接面向医院,如今
借势“互联网+”,开始转向直
接面对消费者,现在一部分类

医疗临床服务的产品需求量
很大,类似好大夫在线这样的
移动医疗产品前景看好,公司
此前在这方面积累了丰富的
资源,如今借助互联网这部分
过去不好变现的资源可直接
转化为产品,未来也将投入这
个市场的竞争。

把医生直接“+”到患者身边
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